

ATT. Medios de Comunicación

Benavente a 27 de junio de 2025.

EL PSOE DE BENAVENTE, COMPROMETIDO CON LOS DERECHOS DE LAS PERSONAS LGTBI.

El PSOE de Benavente manifiesta una vez más su compromiso con los derechos de las personas LGTBI y el más profundo rechazo a cualquier forma de violencia, humillación o menosprecio motivados por la orientación sexual y la identidad de género.

En un día como el 28 de junio, **Día Internacional por los Derechos de las Personas LGTBI**, rendimos homenaje al activismo LGTBI, a las personas que luchan por alcanzar la igualdad real de derechos y oportunidades y a las personas que informan y educan para que Benavente sea una ciudad más rica, respetuosa y comprensiva

En los años en que asumimos responsabilidades de gobierno municipal, desde la Concejalía de Igualdad trabajamos y nos manifestamos siempre a favor de las personas que conforman el colectivo LGTBI por diferentes motivos:

- Con el propósito de **darles visibilidad** y para informar, sensibilizar e implicar a la sociedad en la lucha contra todas las formas de discriminación y rechazo.
- Para **hacer visible el respaldo social e institucional** al colectivo.
- Para **normalizar las diferencias entre las personas** en el marco de igualdad real que supone la Constitución Española.

Y desarrollamos diferentes iniciativas de apoyo al colectivo. Entre ellas cabe destacar la presentación de la asociación "**Benavente visible**" en junio de 2020; una asociación que nació al amparo del art. 14 de la Constitución Española, con el deseo de traducir en acciones sus objetivos: **visibilizar y normalizar las diferencias entre las personas en un marco de una igualdad real, porque el derecho a la diferencia no se puede traducir en diferencia de derechos.**

Se presentaba esta asociación a la sociedad benaventana en aquel 26 de junio de 2020, con el apoyo del Equipo de Gobierno PSOE-IU, el respaldo de personas notables como Angel Negro y Carla Antonelli, y con el propósito de llegar a ser **referente que oriente y guíe el SER y el ACTUAR en Benavente** en materia de diversidad sexual; aire fresco que oxigene el PENSAR en igualdad y con respeto.

Otras acciones acompañaron la preocupación del Equipo de Gobierno en favor del colectivo. Señalamos la colocación de una placa conmemorativa en el parque del Prado de Las Pavas con la leyenda: "**BENAVENTE, ciudad respetuosa con las diferencias y promotora de la igualdad, la tolerancia y la dignidad de las personas**", o la firma de un convenio de colaboración con la **Fundación Triángulo de Castilla y León** para el desarrollo de acciones formativas en materia de diversidad sexual y la elaboración de un mural que se ubica en la Casa de Maestro, en la subida del parador.

COMUNICADO DE PRENSA



Son acciones concretas que muestran el compromiso institucional de aquel equipo de gobierno del Ayuntamiento de Benavente con el colectivo LGTBI, más allá de los escritos y manifestaciones propias de estas fechas, que, siendo necesarias, no son suficientes.

Desde la oposición política, que responsablemente asumimos ejercer, reiteramos ese compromiso con los derechos del colectivo. Felicitamos al colectivo de personas LGTBI, les deseamos una feliz fiesta del orgullo y les animamos a revitalizar la asociación Benavente visible dado el importante papel que puede jugar en la ciudad.

Reconocemos al Equipo de Gobierno la adhesión a la Declaración Institucional de la FEM, pero tenemos que decirle que ese gesto, **siendo necesario, no es suficiente**. Son necesarias políticas públicas concretas promotoras de la igualdad y de la inclusión social; **políticas que ayuden a la gente** y cambien el estado de las cosas.

Exigimos a la señora alcaldesa que cumpla con el **III Plan de Igualdad de Oportunidades entre mujeres y hombres de Benavente** aprobado por unanimidad en el Pleno Ordinario del 26 de noviembre de 2021". Porque los planes se aprueban para ser desarrollados, no son floreros ni cántaros para adornar espacios muertos.

Denunciamos al equipo de gobierno por esa actitud de **hacer política sin políticas, sin planificación, sin criterio, sin alma**; como si de un juego se tratara. Un comportamiento torpe y profundamente injusto, porque **no se puede gobernar para las personas olvidándose de las personas; porque no es suficiente con adherirse a un manifiesto y olvidar las responsabilidades que tenemos como institución local y las políticas públicas que estamos obligados a desarrollar, porque no se pueden defender las políticas de igualdad suprimiendo la concejalía de Igualdad y porque no se puede avanzar en derechos posicionándose en contra de las mociones que en materia de igualdad e inclusión social ha presentado el PSOE de Benavente en diferentes plenos municipales.**

Error tras error. Y una **pérdida de oportunidad** para desarrollar las políticas que cabría esperar de un gobierno municipal que cuenta con tres mujeres liberadas y que está presidido por una mujer, la primera mujer alcaldesa de Benavente. **Ironías de la política.**

Benavente, 27 de junio de 2025